260 cm2







MC. Sumar, no dividir

La decisión de quién será el candidato presidencial sustituto de MC es un momento para sumar voluntades dentro del partido, no para dividir.

La dirigencia del partido naranja en Jalisco va levantó la mano para hacerse escuchar porque, dicen, no están pintados.

Somos al menos del 35 por ciento de todos los votos de MC dijo Manuel Ramos, presidente del partido en Jalisco.

Movimiento Ciudadano tiene que escuchar al tomar decisiones que afectan al partido a personajes como Clemente Castañeda, Pablo Lemus, Enrique Ibarra y por supuesto al gobernador Enrique Alfaro ya que son, sostuvo Romo, quienes han dado peso

electoral al partido.

Pero no solo ellos, otros liderazgos como Salomón Chertorivski v Luis Donaldo Colosio, entre otros, deben tener voz.

Lo que hay que evitar a toda costa son imposiciones, la fuerza del nuevo candidato dependerá del consenso de su nominación.

De ligas mayores

Alrededor de la alcaldía Cuauhtémoc hay agravios y cuentas pendientes al interior de la 4T.

Perder la demarcación en el 2021 estaba fuera de cualquier guion y a pesar del tiempo transcurrido la herida está abierta y supurando.

Como buen culebrón político habrá

más capítulos. Ya se inscribieron para competir entre otros Caty Monreal y Dolores Padierna, que es en alguna medida una reedición de la contienda pasada.

Padierna, que en la contienda para

la jefatura de Gobierno de la CDMX se formó en la ventanilla de Omar García Harfuch, tiene que ganar primero el visto bueno de Clara Brugada, lo que está por verse.

Circula la versión que el nombre de la candidata para la Cuauhtémoc se está procesando un escalón más arriba, entre la doctora Sheinbaum y Ricardo Monreal. Es tema de ligas mayores.

Reventadores

La elección para jefe de Gobierno de la CDMX pinta color de hormiga para la alianza opositora, pero sí además de enfrentar a la poderosa maquinaria oficial se pelean entre ellos sus posibilidades de ganar se reducen.

Lo anterior por el zipizape en el acto de precampaña de Santiago Taboada en Cuajimalpa que fue boicoteado por reventadores presuntamente enviados por Adrián Ruvalcaba, hombre fuerte en esa demarcación.

No se sabe con certeza quien tiró el primer golpe, pero es innegable que si se la pasan peleando entre ellos y no hay apoyo real de todas las fuerzas al

precandidato de la oposición para la ciudad, se meterán en un atolladero

¿Estamos Kimosabi?

En el contexto del enfrentamiento entre productores agrícolas y una célula del cartel de la Familia Michoacana que los extorsionaba, el presidente salió a decir tan campante: Estamos bien y de buenas.

Se trató de una matanza televisada, cuyas imágenes ya le dieron la vuelta al mundo. Se llegó a ese momento por hartazgo. No es un problema nuevo. Las víctimas estaban dispuestas a arriesgarlo todo.

Dicen que el jefe de lo malandros era uno de los objetivos prioritarios de la justicia desde hace tiempo ¿De verdad lo estaban buscando? Lo mató fuenteovejuna.

En el video de la matanza se ve de todo, excepto uniformados. Policías y fuerzas federales llegaron otra vez cuando la polvareda había menguado. El presidente pidió terminar con la extorsión y la violencia "entre todos", lo que da lugar a toda clase de equívocos. El Estado es el único que puede ejercer la violencia legítima. Hacer justicia por propia mano es una irregularidad pasmosa que nos acerca al abismo.

pepegrillo@cronica.com.mx

